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~~-1u'''-Èquanto denuncia il consigliere del Pd, Edo Romoli
 

IlAbusi edilizi a Capodaequa"
 
Flavia Pagliochini 
Assisi 

Ancora abusi edilizi ad 
Assisi: è quanto denun
cia il consigliere comu
nale del Pd, Edo Romo
li, che ha presentato 
un'interpellanza urgen
te relativa alla costru
zione di una casa senza 
alcun titolo abilitativo. 
"Sono venuto a cono
scenza di una grave epi
sòdio di abusivismo edi
lizio nella frazione di 
Capodacqua - afferma 
Romoli - il proprietario 
dell'abitazione oggetto 
dell'abuso edilizio sa
rebbe stato, da una par
te, incoraggiato dal tec
nico progettista che al 
riguardo ha presentato 
presso il Suap (lo Spor
tello Unico per le Attivi
tà Produttive, ndr) più 
pratiche tra loro con
traddittorie e tecnica
mente incomprensibili 
e, dall'altra, sarebbe 
stato sostenuto da un 
assessore comunale, 
mettendo ancora una 
volta in evidenza l'asso
luta mancanza del con
trollo dell'attività edili 
zia nel territorio comu
nale" . 
Un fatto gravissimo, 
sottolinea il consigliere 
del Pd, che chiede di sa
pere se l'amministra
zione comunale è a co
noscenza di quanto ac
caduto, se risponde a ve
rità l'avvenuto "inco
raggiamento" al pro
prietario dell'immobile 
da pane di un assessore 
comunale, se l'ufficio 
competente in materia 
di contenzioso edilizio, 
dopo il ricevimento del 
verbale di sopralluogo 
da parte del Corpo Fore
stale dello Stato, ha ef
fettuato gli accenamen
ti di legge comunican
doli alla Magistratura. 
Ma anche se sono state 
acquisite le generalità 
dell'impresa edile che 
ha realizzato i lavori, la 
regolarità contributiva 
in favore dei dipendenti 
ed il rispetto di tutte le 
norme relative al D.Lgs. 
494/96 (l'attuazione del
la direttiva 92/S7/Cee 
concernente le prescri 
zioni minime di sicu
rezza e di salute da at
tuare nei cantieri tem
poranei o mobili, ndr). 
Non è la prima volta che 
il consiglio comunale si 
troverebbe a parlare di 
abusi edilizi: nella se
duta dello scorso no
vembre, la maggioran
za respinse la richiesta 
dei consiglieri di oppo
sizione di istituire una 
"commissione d'indagi
ne sulle pratiche urba
nistiche negli anni 
2001-2007". Secondo 
l'amministrazione co
munale, "nelle ampie 
relazioni è emerso che 
la gestione dell'urbani
stica viene ritenuta di 
grande qualità (come ha 
ricordato anche l'asses
sore Moreno Fortini), 
giudizio espresso anche 
da altri enti, e che le 
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Il~ Si spara un colpo difu~Cile Iii 

i	 pensionatQ in fin di vita , 
I ASSISI - Ancora un tentato suicidio ad Assisi: ieri matti- !
l na, poco dopo le nove, un pensionatodi SantaMaria degli 
l Angeli ha tentato di togliersi la vita sparandosi un colpo
l di fucile al mento. Sul posto, allertati dai vicini dell'uo
l	 mo, i carabinieri della stazione di Santa Maria degli 

Angeli e il personale deluS, che constatate le gravissime 
condizioni dell'uomo, ne ha disposto il ricovero presso 
l'ex Silvestrini di Perugia: la prognosi è al momento 
riservata, mentre i carabinieri stanno sentel}do parenti e 
amici dell'anziano per comprendere le ragioni dell'insa
no gesto. Per il territorio di Santa Maria degli Angeli si 
tratterebbe del terzo suicidio in poco meno di due mesi: lo 
scorso gennaio a togliersi la vita fu Roberto Manini, 
32enne erede della fortuna della Manini Prefabbricati ! 

Spa, azienda leader del Gruppo Manini, mentre il sette I 
gennaio a togliersi la vita fu un operaio polacco che:JiIl
 , impiccò nel luogo di lavoro durante la pausa pranzo.
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istruttorie sono esegui
te, da funzionari e diri 
genti, con attenzione e 
competenza" . 
Un "no" che, con alcuni 
-distinguo, aveva com
pattato Pd e Mongolfie-

La replica 

Zona lvancich 
èpolemica 
a ASSISI- "Visto che al
cuni consiglieri comu
nali d'opposizione non 
sono informati e non 
leggono nemmeno i 
giornali, occorre solo 
ricordare quanto già 
detto piùvolte sulla fra
na Ivancich" , 
È quanto replica l'am
ministrazione a Fran
cesco Mignani dell'Udc 
che in una lettera aper
ta manifestava il suo 
dispiacere per la chiu
sura del Comitato Ivan
cich. "Un mese fa - dice 
l'amministrazione - c'è 
stato un sopralluogo da 
parte del provveditore 
alle Opere pubbliche, 
Costanza Pera, insieme 
ai tecnici comunali. 
L'ingente intervento di 
ben 13 milioni di euro, 
ottenuti grazie anche 
all'impegno del Comu
ne di Assisi, è al 60% dei 
lavori. Si sta comple
tando il progetto della
n° fase, con cui saran
no realizzati i dreni, ed 
entro l'anno ci sarà 
l'appalto delle opere 
con l'inizio dei lavori 
che si. concluderanno 
nel 2009. Dopo decenni 
e decenni di sole paro
le, si arriverà final
mente alla soluzione. 
Per quanto attiene alla 
Strada di accesso al. 
Centro Pastorale, uno 
dei punti del program
ma _ amministrativo, 
sono stati previsti ben 
9smila euro di cui una 
prima parte già nel bi
lancio di quest'anno. 
Inoltre, nello stesso bi
lancio 200S ci sono di
verse poste dedicate 
proprio alla riqualifica
zione della zona est di 
Assisi" . 

ra, con Edo Romoli che 
accusava come "dal 2001 
al.2006, con 'puntate' 
anche nel 2007, l'ufficio, 
preposto al rilascio di 
corkessioni e autorizza
zioni edilizie ha emesso 

_	 ~ia il dibattito sui temm 
Hotel SUbasio. all'asta··anche due negozi 
e i commercianti chiedono trasparenza 
ASSISI- Le 'voci' sull'Hotel Subasio non preoccupano solo i dipendenti 
della struttura, che, secondo quanto dichiarato dallo stesso Elisei, 
difficilmente torneranno al lavoro ad aprile causa 'carenze tecniche' 
struttura (impianto antincendio, ascensore, barriere architettoniche, 
moquette ignifuga e cisterna di raccolta acque per il sistema antincendio 
attualmente non in regola). 
L'asta indetta per la nuova gestione dell'hotel impensierisce anche i 
commercianti, secondo i quali "col bando di assegnazione della gestione 
del Subasio non stati messi all'asta i due negozi, compresi nel fabbricato, 
che si affacdano su via Frate Elia. E' mia intenzione - afferma un 
commerciante sul sito della Mongolfiera - partecipare a questa asta e 
come me tanti altri commercianti (che, sempre nel blog, affermano che 
parteciperanno con delle 'belle offerte', ndr). Vorrei però chiedere alla 
presidente degli Istituti Riuniti di Beneficenza, Grazia Carli, perché per 
l'asta delle suddette attività commerciali ci sia questo ritardo di mesi, 
ritardo che ha sicuramente comportato un mancato introito. Non ci 
ritroveremo mica con una succursale della Daca (negozio di proprietà di 
Grazia Carli, ndr)? Come per l'albergo - conclude l'anonimo commer
ciante - mi aspetto un'asta pubblica" . 

Pd, nominati i membri 
della nuova segreteria 
BASTIA UMBRA - BarbaraBastianini, LorellaCapezza
li, Elisabetta Mancini (addetto stampa), Martha Vela
sco, Anna Maria Veronesi, Mirko Casagrande, Giaco
mo Cavarai, Fabio Morini, Francesco Spirito (tesorie
re), Nicolò Violini: sono questi i componenti della 
nuova segreteria del Partito Democratico di Bastia. 
Innovazione, ,parità di genere, rappresentatività e 
separazione tra amministrazione e politica sono i 
criteri che hanno portato alla defmizione dello staff 
operativo che affiancherà il neo-coordinatore del Pd, 
Corrado Stomelli. Numerose sono le iniziative presen
tate nella riunione del Pd svoltasi martedì presso la 
sala del Consiglio. Tra queste, particolare importanza 
riveste l'attivazione di Consulte tematiche, finalizzate 
a promuovere la partecipazione dei cittadini alla defi
nizione delle linee programmatiche del partito sulla 
base di un'analisi dei bisogni del territorio. La sede del' 
partito sarà oggetto dell'apertura di "Puntidi Ascolto" 
dedicati ai cittadini e finalizzati a dare -e ricevere 
informazioni. Il coordinamento comunale ha infine 
espresso perplessità in merito alla formazione delle 
liste dei candidati al Parlamento, in particolare per 
alcune esclusioni che appaiono immotivate e tali da 

"l inficiare la rappresentatività del territorio. 
lL _ Roldano Boccali 

EH RomoI Consigliere del Pd 

una serie di atti illegitti 
mi che hanno ponato 
ad abusi edilizi in tutto 
il territorio", mentre la 
lista civica, non nuova a 
denunce di '''eco-mostri 
che rovinano il nostro 

. F. P. 

L'INIZIATIVA Lunedì assemblea 
Gaebo della Sinistra Arcobaleno 
domani in piazza Togliatti 
BASTIA UMBRA - Parte la campagna elettorale della 
Sinistra l'Arcobaleno. l segretari comunali dei partiti, 
Massimiliano Gestroemi per i Comunisti Italiani, Mar
cello Masci per Rifondazione Comunista e Fabio Di Carlo 
per Sinistra Democratica, nel corso di una serie di incon
tri nelle sedi di partito durante le scorse settimane hanno 
elaborato un programmadi iniziative unitarie a sostegno 
della campagna elettorale politica ormai alle porte. 
..Afronte di unPdL che ripropone i medesimi programmi 
che già dal 2001condussero l'ltalia alle soglie della rovina 
-dichiarano i tre segretari -e rispetto ad unPd che di fatto 
decide di svoltare verso ilcentro abbandonando le istanze 
e le necessità del proprio corpo elettorale e militante di 
riferimento, la Sinistra l'Arcobaleno si configura come 
l'unica proposta seria a sinistra, in grado di incarnare le 
richieste di quella parte di cittadinanza in difficoltà, 
purtroppo sempre crescente, che ancora oggi deve essere 
rappresentata adeguatamente nelle piazze e laddove si 
elaborano leggi e provvedimenti". Domani sarà presente 
in piazza Togliatti, durante il consueto mercato, un 
gazebo dove verrà distribuito materiale' della Sinistra 
l'Arcobaleno e dove i cittadini potranno informarsi ri
spettoa programmi ed iniziative. Mentre lunedì si terrà, 
presso la sezione dei Comunisti Italiani in via Clitunno, 
un incontro aperto agli iscritti ed ai simpatizzanti. 

'Immigrazione clandestina 
arrestato un marocchino 
ASSISI- Ancora un arresto dei carabinieri di Santa Maria 
degli Angeli, che nell'ambito delle attività coordinate di 
contrasto dell'immigrazione clandestina, condotte da 
.tempo su tutto il territorio, hanno arrestato, nei pressi 
della Basilica, un marocchino di 40 anni, B.M., irregola
re in Italia (poiché inottemperante fin dal 2006 ad un 
ordine di espulsione formulatogli) e senza fissa dimora. 
Per lui, oggi, si svolgerà il processo per direttissima, 
all'esito del quale sarà, con tutta probabilità, ricondotto 
nel suo paese d'origine. Già nei giorni scorsi, sempre 
nell'ambitodei controlli contro l'immigrazione, i milita
ri del Nucleo Operativo della Compagnia avevano arresta

i to un cittadino extra-comunitario, E.E., del '71, nigeria
l no, che aveva tentato di ingannare i militari mostrando I loro docamenti di soggiorno francesi, risultati poi falsifi
i cati: per lui, oltre all'arresto, anche la denuncia per 
i possesso ed uso di documenti falsi. L __	 -..J-- ._-_._._. 

territorio" puntava il di glio 2006 a luglio 2007 
to contro "la gestione sono stati approvati pia
dissennata del territorio ni attuativi e di recupe
da pane delle sindaca ro per quasi 300mila mc 
ture Ricci e Banolini: di costruzioni, il 30% 
basti pensare - spiegava dell'intera previsione 
Matarangolo - che da lu- del piano Astengo" . 

Proposta di legge 
Urbani: ··Serve un fisco 
alIIisura di fallliglia" 
• ASSISI - ."Pieno sostegno 
alla petizione per un fisco a 
misura di famiglia .presen
tata ad Assisi dalle Associa
zioni familiari". Così Ada 
Urbani (Pdl) che ricorda an
che la sua adesione convinta 
alla proposta di legge regio
nale per il sostegno alla fa
miglia. "Ritengo che le ri 
chieste delle organizzazioni 
familiari - spiega la Urbani 
vadano seriamente conside
rate, perché riguardano il 
futuro del nostro Paese. 
Chiedo ai cittadini dell'Um
bria di sottoscrivere un im
pegno che possa mantenere 
alto il profilo sociale della 
famiglia" . 


